



Foto: Nicole Helling

**Magische Momente** versprechen die beiden Zauberer Martin Haderer und Christopher Käs bei ihren Dinnermagic-Vorstellungen. Aus einem Restaurantbesuch wird dabei schnell ein za-

berhaftes Erlebnis. Neu in diesem Herbst: Neben Vorstellungen im Hotel Kahlenberg tritt das Duo nun auch regelmäßig im Restaurant „das Turm“ auf. Info auf [www.dinnermagic.at](http://www.dinnermagic.at)

„Walk Space Award“ verliehen:

## Exzellente Projekte für Wiens Fußgänger

Auf der Summerstage am Donaukanal wurde am Montag der „Walk Space Award“ verliehen. Der Preis ergeht an Projekte, die das „Zu-Fuß-Gehen“ fördern. Geehrt wurden unter anderem der neue Fritz-Imhoff-Park in Mariahilf, die „Landstraßer Durchgänge“ sowie die Geh- und Radwegverbindung entlang der Stadtbahnbögen am Donaukanal.

Vom Karlsplatz nach Schwechat:

## „Simmering-Express“ fährt auf 71er-Trasse

Nach dem Vorbild der Badner Bahn fordern die Grünen eine Schnell-Strassenbahn zwischen dem Karlsplatz und Schwechat. Besonders Pendler sollen von der Verbindung profitieren. Parallel dazu würde die Simmeringer Hauptstraße entlastet werden. Der „Simmering Express“ könnte in zwei Jahren Fahrt aufnehmen, Kosten: 12 Millionen Euro.

### HAUSBESORGER

Mieter sackte mit Herzproblemen zusammen ● Hausmeisterin leistete Erste Hilfe

# Lebensrettung im Treppenhaus

► Letzte Chance auf Titel ● Wer sind die besten HausbesorgerInnen Wiens?

Ein Glück, dass es in der Simmeringer Ehamgasse noch eine Hausbesorgerin vom Schlage einer Sabine Heitzer gibt. Ein Mieter sackte im Stiegenhaus zusammen. Herzinfarkt! Wäre Heitzer nicht zur Stelle gewesen, wäre der Mann nicht mehr am Leben – Erste Hilfe, stabile Lage, beruhigende Worte. Erst mit Eintreffen der Rettung konnte sie durchatmen. Alles wird gut. Geschichten wie diese über die „guten Seelen“ in den Wohnanlagen gibt es viele. Vielleicht nicht ganz so dramatische, dennoch be-

rührende. Oft sind es die kleinen Gesten, die zählen. Stadt Wien und „Krone“ holen die beliebtesten und fleißigsten HausbesorgerInnen vor den Vorhang. Mitmachen kann jeder. Aber jetzt heißt es schnell sein. Einsendungen sind nur bis 30. September möglich. Es winken tolle Preise – auch für Einsender. Die Sieger werden Anfang Oktober in Rahmen einer Gala geehrt. Was zählt, sind die berührendsten und bewegendsten Erlebnisse. Eine Fachjury bewertet die Einsendungen. Die „Krone“ be-

Reinigen ist eine der Aufgaben. Manchmal werden HausmeisterInnen sogar zum Lebensretter.



richtet ausführlich über die Gewinner.

Nominierungen bitte an:  
Wohnservice Wien  
KW: Hausbesorger-Wahl  
Taborstraße 1-3  
1020 Wien oder per Mail:  
[hausbesorger@wohnservice-wien.at](mailto:hausbesorger@wohnservice-wien.at)



Foto: fotolia